



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!

2024
LA PATRIA,
La Revolución!
HACIA NUEVAS VICTORIAS!

NOTA DE PRENSA

EN INICIO TEMPORADA DE PESCA

PEPINO DE MAR 2025

El Gobierno Sandinista a través del Gobierno Regional del Caribe Norte y en coordinación con INPESCA, sostuvieron reunión preparatoria de cara a la apertura de la nueva temporada de pesca de Pepino de Mar, 2024-2025.

Con el objetivo de coordinar y establecer los mecanismos necesarios para garantizar que los pescadores artesanales y de embarcación industriales cumplan con sus trámites de manera eficiente y dentro de los plazos establecidos, se definieron estrategias donde se garantizará orden y seguridad hacia los bancos de pesca,



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA
CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA !

promoviendo de esta manera una gestión sostenible de los recursos marinos.

Esta temporada dará inicio del 1° de Diciembre del 2024 al 31 de Mayo del 2025, este recurso no solo es parte de nuestra biodiversidad marina, sino que vienen a dinamizar la economía local y nacional por su alta demanda a nivel internacional.

En esta importante actividad se contó con la participación del Sindicato de Pescadores, MINSA, Policía Nacional, Ministerio del Interior, Fuerza Naval y Representantes de los Territorios Indígenas de la RACCN.









